



La USAL impartirá el primer Máster de guías de turismo en Ávila

El curso se impartirá en modalidad 'online' o semipresencial e incluirá salidas a ciudades Patrimonio Mundial de la Península

Ávila La Escuela de Turismo del campus de la Universidad de Salamanca impartirá en Ávila el primer 'Máster en formación como guías de turismo' de España, cuyo objetivo consiste en ayudar a los alumnos a preparar la pruebas necesarias para poder desempeñar esta profesión.

Habrán dos modalidades, online

y semipresencial, que contempla salidas de campo a ciudades y sitios de España y Portugal incluidos en la lista de Patrimonio Mundial de la Unesco.

El plazo de preinscripción estará abierto hasta el 19 de septiembre y el de matrícula se extenderá a lo largo de todo el mes de octubre. La modalidad online tendrá un coste de 2.160 euros y la semi-

presencial costará 3.000 euros.

El máster nace con vocación europea e internacional y persigue optimizar la formación de estos profesionales para un mejor desarrollo de su profesión fuera de España. Según uno de sus directores Javier Melgosa, estos estudios «reivindican la profesión de guía turístico», apostando por la calidad del sector.